



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 9
令和6年10月2日

1年間の折り返しの時期です

お彼岸を過ぎ、10月の声をきいて、ようやく秋らしい爽やかな風が感じられるようになってきました。さて、1年間の折り返しの時期を迎え、10月11日には前期終業式を、15日には後期始業式を行います。一人一人の子供たちが学期の区切りを一つの節目とし、気持ちを新たに生活していけるよう学校全体で支援してまいります。「いちょう」がお手元に届きましたら、ご家庭でも頑張りを認め、次につながるよう励ましていただけたらと思います。

令和6年度 全国学力・学習状況調査

6年生が、4月に令和6年度全国学力・学習状況調査（国語，算数）を実施いたしました。本校の結果としては、国語、算数どちらも全国および県の平均を下回っています。長文を読んで回答する学習意欲の向上と、5年生までに学年で学習した基礎的な学習内容の定着が課題です。子供たちが学ぶ楽しさを味わい、それが学力の向上につながるよう、今後も学校全体で授業改善に取り組んでいきます。

【5、6年生 海洋高校体験学習「みんプロ」9月20日】

学区内にある県立海洋高校で、5、6年生が「港の現場監督を体験しよう！」「太平洋をクルージングしよう！」など、3つのコースに分かれ、様々な体験学習をさせていただきました。海洋高校の先生方、生徒のみなさんありがとうございました。

【1、2年生 遠足 9月25日】

1、2年生がアクアワールド茨城県大洗水族館に遠足に行ってきました。グループごとに協力して見学し、タッチングプールで生き物に直接触れたり、大きなサメの歯の標本を見たりしました。またイルカやアシカ、ペンギンのショーも楽しみました。1年生にとっては小学校での初めての遠足。楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。

【4～6年 水泳学習（着衣泳）10月1日】

今年最後の水泳学習では、着衣泳の指導を受けました。着衣泳は、自分の命を守るために必要な学習です。茨城スイミングの先生からは、①胸や顎の下にペットボトルなど浮くための道具を抱える、②大きく息を吸って少しずつ吐く、③体力を使わないように浮いたまま救助を待つことが大切なことだと教えていただきました。

服を着たままでは、泳ぎにくい



助かるためには…これで10分間「浮いて待つ」



サメの口とどっちが大きい？



アシカと遊ぶ先生



この仕事もっとやりたいなあ

